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Abstract (en)
The armchair (1) has two seats (4) with a seat part (5) and backrest (6). The seat part of a graphical design is different from an adjacent seat part.
The graphical design partially extends over an upper side of the seat part. The graphical design of the seat part and the backrest are equal to the
seats. A safety bar (2) is arranged at a locking element, particularly a protective cover (3), which extends in a direction to a center of a front edge of
the seat part in a closed position of the safety bar. An independent claim is included for an armchair-lift with the entry and exit areas.

Abstract (de)
Der Sitzteil (5) und/oder die Rückenlehne (6) eines Sitzes (4) unterscheidet sich hinsichtlich der graphischen Gestaltung von dem Sitzteil (5)
und/oder Rückenlehne (6) eines benachbart angeordneten Sitzes (4). Somit wird den Fahrgästen, insbesondere Kindern, die Sitzeinteilung am
Sessel (1) verdeutlicht. Am Boden des Einstiegsbereichs einer Station des Sesselliftes sind Bahnen (8) angeordnet, die unterhalb und gemäß der
Bewegungsbahn der Sitze (4) des Sessels (1) verlaufen und die im Wesentlichen gleich breit sind, wie die korrespondierenden Sitze (4). Wenn
die graphische Gestaltung der Bahnen (8) gleich ist wie die graphische Gestaltung des korrespondierenden Sitzes (4), so wird der Effekt des
erfindungsgemäßen Sessels (1) nun durch die eindeutige optische Zuordnung von Bahn und Sitz (4) verstärkt.
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